

祝 辞

本日、卒業をむかえられるみなさん、おめでとうございます。

6年前、みなさんは大きなランドセルを背負って、この直小学校の校門をくぐりました。保育所とはまた違い、先輩たちや先生方がたくさんいる小学校に最初は不安だったかもしれませんが。そんなみなさんも、勉強や運動、そして休み時間にはグラウンドや体育館で元気に楽しく遊んだりすることで、少しずつ直小学校での生活に慣れていったと思います。そして、部活動や委員会活動で後輩たちを引っ張っていくような頼もしい先輩の立場になりました。

私たちPTAは、運動会や凧揚げ祭りなど学校や地域の方が主催した行事のお手伝いや交通安全街頭指導など、みなさんが安全にそして楽しく小学校生活を送れるように活動してきました。行事などでみなさんが楽しそうな姿を見るたびに、胸が熱くなったことを今でも思い出します。

みなさんは、これから大きく世界に羽ばたくわけですが、自分の目標に向かって進んでいくことでしょう。うまくいくときもあれば、時には壁にぶつかってしまうこともあると思います。そんな時は、直小学校で過ごしたことを思い出してください。

この直地区には、みなさんをいつまでも応援してくれる人がたくさんいます。お父さん、お母さんをはじめ、先生方や地域の方々はみなさんの応援団です。自信を持って進んで行ってください。

そして、中学校に行ったら、勉強が少し難しくなるかもしれません。その時もくじけず、あきらめず、立ち向かっていってください。直小学校で一生懸命勉強したことは必ず役に立ちます。みなさんが一生懸命取り組むことで、中学校の先生方もきっと応えてくれますので、勉強もがんばってください。

本来であれば来賓の皆様や地域の方々、そして在校生のみなさんが出席しての卒業式となるはずでしたが、新型コロナウイルスが日本だけでなく、世界中で猛威をふるっていることから、規模を縮小しての卒業式となりました。しかし、出席できなかった方々も卒業生のみなさんの新たな門出を心の中でお祝いしていると思います。その気持ちだけは忘れないでください。

さて、保護者の皆様、本日は、お子様のご卒業、まことにありがとうございます。そして、日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただいていますことに改めて深く感謝申し上げます。また、子供たちのために、多くの行事を開催していただきました地域の皆様、そして校長先生をはじめ教職員の皆様、6年間、子供たちと真剣に向き合い、温かく見守る中、時には厳しくご指導いただき本当にありがとうございました。今後とも変わらぬ愛情とご支援をいただきますようお願い申し上げます。私からのお祝いの言葉とさせていただきます。

本日は誠におめでとうございます。

令和2年3月17日

珠洲市立直小学校PTA会長 石田 渉